



---

# T.P.O. ELIGIENDO EL CRISTAL 2022: PÓSTER

---

*“Escuchar con los Oídos del Corazón”*



**Espacio Curricular:** Teología II

**Profesora:** Alicia Benítez.

**Estudiantes:** Verónica Leonhardt, Milagros Quian,  
Evelyn Mardones.

**Carrera:** Profesorado de Artes Visuales.

# Escuchar con los oídos del corazón



Mensaje del Santo Padre Francisco para la 56° Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales



"La verdadera sede de la escucha es el corazón. [...] San Agustín invitaba a **escuchar con el corazón** (corde audire), a acoger las palabras no exteriormente en los oídos, sino espiritualmente en el corazón: «**No tengan el corazón en los oídos, sino los oídos en el corazón**»"

Hoy en día las personas no logramos escuchar al otro desde la **empatía**, el **amor**, o el **acompañamiento**, sino desde la propia necesidad **egoísta** de escuchar simplemente para ser escuchado.



Asimismo, con el uso excesivo de las redes sociales en la actualidad, **las personas no nos tomamos el tiempo de conectar y escucharnos entre sí**, ya que cotidianamente nuestra "comunicación" se basa en plataformas virtuales y no en la interacción directa con el prójimo.

Es importante la escucha desde el corazón, pero también el **valorar la elección** del otro al decidir compartir con nosotros, ya sean sus pensamientos, problemas o preocupaciones, darle el valor y cuidar esa confianza tiene que ver con "Escuchar con los oídos en el corazón".

***La escucha es una dimensión del amor al igual que la confianza que nos brindan***

